



Eidgenössische Schiedskommission für die Verwertung von Urheberrechten und verwandten Schutzrechten (ESchK)

Im Rahmen der Erneuerungswahlen der ausserparlamentarischen Kommissionen für die Amtsperiode 2020–2023 hat der Bundesrat mit Wirkung ab 1. Januar 2020 folgende Personen erstmals in die Eidgenössische Schiedskommission für die Verwertung von Urheberrechten und verwandten Schutzrechten gewählt:

Vertreter der Nutzerverbände:

- Ehrler Roland, MAS Corporate Communication Management, Zürich
- Friedli Marc, Schnottwil
- Kubalek Raffael, MLaw, Aarau
- Staehelin Alesch, Dr. iur., LL.M., Rechtsanwalt, Zürich

4. Februar 2020

Eidgenössisches Justiz- und Polizeidepartement